

# *Des jeunes de plusieurs pays expriment leur solidarité envers les étudiants mexicains disparus*

---



Mexico, 31 juillet (RHC-PL)- La disparition forcée des 43 normaliens d' Ayotzinapa, dans l'État de Guerrero, a été le thème de la Réunion Régionale de la Fédération Mondiale des Jeunesses Démocratiques lors de la XXI<sup>e</sup> Rencontre du Forum de São Paulo qui a lieu au Mexique.

Omar García, jeune survivant des faits arrivés dans la commune mexicaine d'Iguala , a évoqué la date du 26 septembre 2014, lors de laquelle ont disparu ces élèves de l'École Normale Rurale Raúl Isidro Burgos.

Des Jeunes du Salvador, du Nicaragua, du Venezuela, de Cuba, de la Colombie, du Chili et du Mexique, présents à la réunion, ont montré leur solidarité avec la lutte des étudiants disparus.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/64442-des-jeunes-de-plusieurs-pays-expriment-leur-solidarite-envers-les-etudiants-mexicains-disparus>



**Radio Habana Cuba**